

de un niño afectado de congestión cerebral, provocada, según el observador supone, por las corrientes del magnetismo animal. El hecho en breves palabras es el siguiente: dos niños de escuela intentaron magnetizarse adoptando la práctica vulgar de tomarse por las manos, sentado el uno frente al otro y mirándose fijamente. Hicieron esto poco tiempo después de comer y permanecieron en la situación descrita durante una hora por lo menos, resultando al cabo de este tiempo, que el uno de ellos sufriese la congestión, en la que fué convenientemente socorrido por el relator de la historia.

TURNOS.

Anunció la Secretaría que para la sesión del 30 del actual, están en turno para presentar su trabajo reglamentario los Dres. Manuel Ortega Reyes y Samuel Morales, correspondientes el primero en Oaxaca y el segundo en Puebla.

A las ocho y cuarenta minutos de la noche se levantó la sesión pública para entrar en secreta. Concurrieron los Sres. Andrade, Cacho, Caréaga, Cordero, Laso, Lugo, Olvera, Ortega Reyes, San Juan, Ruiz Sandoval, Villalobos y el Secretario que suscribe.

MANUEL DOMÍNGUEZ.

CRÓNICA MÉDICA.

Necrología.—Ha fallecido en un puerto del Pacífico el *Dr. Zeferino Castañeda* á consecuencia de la fiebre amarilla. Hacia algunos años que se recibió en la Facultad de Medicina de México, y había ejercido en varias ocasiones en Celaya, Guanajuato, San Luis Potosí, Matamoros y la Baja California: en diversas épocas perteneció al Cuerpo Médico-Militar como médico-cirujano de Ejército.

Segunda edición de la Nueva Farmacopea Mexicana.—Hoy sale á luz esta interesante obra, cuya necesidad se hacía sentir, pues han pasado dos años desde que se agotó la primera edición. Se ha impreso en la casa del Sr. D. Francisco Díaz de Leon, á dos columnas y en buen papel. A 429 llegan los artículos modificados y nuevos.

En cada columna van las tres letras iniciales de los artículos contenidos en ella, y al fin están colocados los índices castellano, francés, inglés, de idiomas indígenas, latino y de autores.

Cinco años ha necesitado la Comisión permanente de Farmacopea de la Sociedad Farmacéutica de México para la revisión é impresión de la obra.

En la parte de Historia natural de las drogas simples, hay más de 70 artículos nuevos; en la química y en la que trata de las preparaciones farmacéuticas, se han redactado también artículos nuevos y reformado otros, procurando en todos colocar la obra á la altura de la ciencia y de sus progresos en México.

Recomendamos su adquisición como una obra interesante en la biblioteca del médico é indispensable en la oficina del farmacéutico.
